## Sonnwendfeuer auf der Schusterhöhe



Oberried (kn). Das Sonnwendfeuer des Skiclubs Oberried/Riedlberg auf der Schusterhöhe war heuer vor allem für die Kinder ein besonderes Erlebnis. Nach einer Fackelwanderung durften sie den Holzstoß entzünden. Viele Mitglieder des Skiclubs, zahlreiche Anwohner und auch viele Urlaubsgäste zollten den Kindern Beifall für diese ganz legale "Zündelei".

Natürlich passte auch das Drumherum: Dazu gehörten die abwechslungsreich zusammengestellten Brotzeitteller, das süffige Bier und die Musik mit den "Zünftig Bayerischen" aus Drachselsried. Das Drumherum und das passende Wetter ließen die Gäste bis weit in die Nacht beisammensitzen. "Nach dem Fest ist vor dem Fest", sagte 1. Vorsitzender Gottfried Seidl, "und so planen wir schon jetzt für das nächste Sonnwendfeuer." Immerhin seien dafür wieder viele Helfer nötig, denen er für die geleistete und die kommende Hilfe herzlich dankte.